



## DEUTSCHLANDPREMIERE DES EMISSIONSFREIEN SUPERSPORTWAGENS BATTISTA „BERLIN EDITION“ BEIM GREENTECH FESTIVAL

- > Am Donnerstag, 23. Mai, feiert der elektrische Supersportwagen Pininfarina Battista Deutschlandpremiere
- > Die Markteinführung des Battista, der schneller als ein Formel 1-Auto ist, wird in Deutschland im Rahmen des von Nico Rosberg mitgegründeten Greentech Festivals stattfinden
- > Ein Designmodell des Battista wird erstmals in einer einzigartigen Lackierung vorgestellt, die der kulturellen und kreativen Vielfalt Berlins Tribut zollt
- > Die Zahlen hinter dem pfeilschnellen Battista: Emissionsfreie 1.900 PS, 2.300 Nm; 0-100 km/h in weniger als 2 Sekunden; Reichweite 450 km
- > EU-Händlernetzwerk ist aufgebaut und Simulatortests mit Nick Heidfeld laufen bereits
- > Neue Bilder stehen [hier](#) bereit

**(München/Berlin, 17. Mai 2019):** Automobili Pininfarinas 1.900 PS starker Elektrospportwagen Battista feiert vom 23. bis 25. Mai seine Deutschlandpremiere beim Greentech Festival auf dem Berliner Flughafen Tempelhof. Im Rahmen des Greentech Festivals wird Automobili Pininfarinas Vorstandsvorsitzender Michael Perschke den Battista in einer einzigartigen Lackierung enthüllen und während des Festival-Programms die Vision des in München ansässigen Unternehmens für nachhaltigen Luxus vorstellen.

Michael Perschke, Vorstandsvorsitzender von Automobili Pininfarina, sagte: „*Wir bauen den Battista als wirklich schönen Sportwagen, den man ohne schlechtes Gewissen fahren kann. Er wird das erste Elektroauto sein, in das man sich ernsthaft verlieben kann. Er wird schneller beschleunigen als ein Formel 1-Auto und keinerlei Emissionen produzieren. Er wird einen Maßstab für grüne Automobil-Performance setzen. Wir hoffen, dass er gegenwärtige Fahrzeugeigner und künftige Generationen dazu inspiriert, auf Elektrifizierung zu setzen und am Greentech Festival teilzunehmen – jetzt ist der richtige Zeitpunkt, um das Potenzial elektrischer Antriebe wahrzunehmen und die Umsetzung, die Themen und den Zeitplan des emissionsfreien Fahrens von Konstruktors- und Designseite aus voranzutreiben.*“

Das Greentech Festival wurde von einer Gruppe visionärer Unternehmer und Menschen gegründet, die sich schon lange für mehr Nachhaltigkeit einsetzen, darunter Formel 1-Weltmeister Nico Rosberg. Rosberg sah den Battista bei seiner Enthüllung auf dem Genfer Automobil-Salon 2019 und erkannte sofort sein Potenzial als Vorzeigemodell für die „Generation Elektro“ und als Inspiration für die Weiterentwicklung emissionsfreier Technologien.

# Pressemitteilung

Das einzigartige Lack-Finish des Battista-Designmodells – konzipiert von Automobili Pininfarinas Designteam und umgesetzt vom Turiner Grafikspezialisten Truly Design – ist der Berlin-Premiere beim Greentech Festival gewidmet. Doch der Battista ist viel mehr als nur eine Hülle aus Karbonfaser mit vom Greentech Festival inspirierter Lackierung: Er setzt einen neuen Maßstab hinsichtlich Leistungsfähigkeit und Luxus von Elektrofahrzeugen, der bislang von keinem der etablierten Automobilhersteller erreicht wurde.

## **Revolutionäre Leistung: Automobili Pininfarina Battista**

Die Entwicklung des Battista beschleunigt fast so schnell wie das Fahrzeug selbst. Im Juni beginnen die Simulationstests mit Nick Heidfeld als leitendem Entwicklungsfahrer. Unterstützung erhält er von inspirierenden, erfahrenen deutschen Automobilingenieuren, darunter der technische Vorstand Dr. Christian Jung und Sportwagendirektor René Wollmann.

Nur 150 Exemplare des spektakulären emissionsfreien Hypercars werden von der legendären Carrozzeria Pininfarina SpA in Italien von Hand gefertigt. Unter Fahrzeugsammlern und Supersportwageneignern, die den ersten Vertreter einer künftigen Generation nachhaltiger, emissionsfreier Luxusfahrzeuge besitzen wollen, ist der Battista bereits heiß begehrt.

In Europa werden schätzungsweise 50 Battistas verfügbar sein. Das 2 Millionen Euro teure Fahrzeug kann in Deutschland bei zwei spezialisierten Händlern\* (Gottfried Schultz Premium in Düsseldorf und der Dörr Group in Stuttgart) sowie einem Vertreter in der Schweiz (Schmohl in Zürich) geordert werden. Potenzielle Kunden sind dazu eingeladen, sich über eine Registrierung auf der Unternehmenswebsite für den Kauf eines Battista zu bewerben unter: [www.automobili-pininfarina.com/viewing](http://www.automobili-pininfarina.com/viewing)

Die 120 kWh-Batterie des Battista versorgt vier Elektromotoren (einen an jedem Rad), die zusammen eine Leistung von 1.900 PS (2.300 Nm Drehmoment) erbringen sollen. Die Entwicklung des Fahrzeugs beginnt in diesem Sommer. Ziel ist, dass der Battista sein Potenzial sowohl als Supersportwagen wie auch als herausragend zu fahrendes Luxusfahrzeug umsetzt. Mit einer geplanten Beschleunigung auf 100 km/h in weniger als zwei Sekunden – schneller als ein Formel 1-Fahrzeug – und einer Batteriereichweite von 450 Kilometern eröffnet der Battista eine ganz neue Welt, was die Attraktivität von Elektrofahrzeugen angeht.

**Ende**

## **PRESSESTELLE**

Dan Connell –  
Markenleitung  
(M) +49 (0) 160 5530318  
E-Mail: [d.connell@automobili-pininfarina.com](mailto:d.connell@automobili-pininfarina.com)

Frank Steffling –  
Ansprechpartner für Medien in Berlin  
(M) +49 (0) 163 2407766  
E-Mail: [frank.steffling@imprimatur.de](mailto:frank.steffling@imprimatur.de)

**Weitere Informationen und eine Pressemappe erhalten Sie auf:**  
[www.automobili-pininfarina.com/media-zone](http://www.automobili-pininfarina.com/media-zone)

# Pressemitteilung

## Redaktionshinweise

### **\*Vollständige Liste der Automobili Pininfarina-Händler**

#### **EUROPA:**

- BRÜSSEL: Ginion Sports Cars S.A.
- STUTTGART: Dörr Group GmbH
- BIRMINGHAM: Rybrook Cars Limited
- MONACO: Monaco Luxury Group
- DÜSSELDORF: Gottfried Schultz Premium GmbH
- LONDON: HR Owen PLC
- ZÜRICH: Schmohl AG

#### **NAHER OSTEN:**

- VAE: Adamas Motors LLC
- RIAD: Nahwasharq Co. Ltd. – in abschließender Verhandlung

#### **ASIEN:**

- HONGKONG: CTF Automobile (China) Investment Co. Limited
- SINGAPUR: Wearnes Automotive

#### **NORDAMERIKA:**

- GREENWICH: Miller Motorcars
- TORONTO: Pfaff Automotive Partners
- VANCOUVER: Weissach
- LOS ANGELES: O'Gara Coach Co. LLC
- SAN FRANCISCO: Price Simms Auto Group
- MIAMI: The Collection LLC

#### **Geplante Standorte:**

Stockholm, Oslo, Amsterdam, Paris, Genf, Mailand, Wien, Taipei, Seoul, Tokio und Melbourne.